



Luis Calvo, como asesor del presidente del coso conquense, José María Olivo.



Durante la presentación de la revista Crónicas de Cuenca.

guel Romero también quedan los encuentros que mantenían en la Semana Taurina o jornadas que sobre este asunto se organizaban en esta ciudad. La Semana Santa, los toros y su pasión por el 'Cossío', que siempre mencionaba en alguna de sus intervenciones, y su pasión por la ciudad que le vio nacer y crecer, le dieron cualidades más que suficientes para convertirse en 'el maestro de periodistas'.

Poetas conquenses como Francisco Mora, José María Abellán, Pilar Nar-

bón, o articulistas, novelistas, escritores en definitiva, como José Luis Muñoz Ramírez, Javier Semprún, Jesús Sanz, Miguel Ángel Ortega, y los académicos: Enrique Domínguez, Florencio Martínez Ruiz, Dimas Pérez Ramírez, y Ángel Luis Mota, son las personas que leerán algún tex-

*Esta I Feria Regional del Libro de Castilla-La Mancha será el marco perfecto e idóneo para la realización de este homenaje. Este recuerdo está también dirigido a su viuda e hijos*



to elaborado para recordar la figura de Luis Calvo Cortijo.

Esta I Feria Regional del Libro de Castilla-La Mancha será el marco perfecto e idóneo para la realización de este homenaje. Pero

este recuerdo especial está dirigido también a la familia. Es una demostración de afecto y cariño por parte de los amigos y profesionales a su viuda, Ana, y sus hijos. Por ello, este acto es el que pondrá punto final a esta feria, en la que habrá espacio y lugar para

la palabra, para la venta de libros, para la diversión, y para el recuerdo hacia aquellos que, de una manera u otra, han dejado su huella en el universo conquense de las letras.

Vaya por delante también nuestro recuerdo hacia la figura de Luis Calvo Cortijo, colaborador en esta revista desde sus principios. Uno de sus asiduos escritores que dio siempre sus opiniones y que enriqueció sus páginas con su facilidad en la escritura y en el uso de la palabra adecuada en el momento adecuado. En los últimos momentos, y a pesar de las circunstancias su texto siempre llegó a nuestras manos a tiempo. Un profesional siempre lo es aunque las circunstancias le sean adversas.